



KAISERSTIFTUNG Seniorentreff

Kontakt

Seniorentreff «Kaiserstiftung»
Rudolf-Diesel-Straße 9
85521 Riemerling
Telefon 089 / 6110 1228-0
kaiserstiftung@hohenbrunn.de

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag 10.00 -15.00 Uhr
Sonntag 15.00 -18.00 Uhr

Leitung

Helene Nestler

Helfen Sie mit!

Haben Sie ein Herz für ältere Menschen,
dann freuen wir uns über Ihre ehrenamtliche
Unterstützung.

Spenden sind gerne willkommen:

Gemeinde Hohenbrunn
Konto: Kreissparkasse München-Starnberg-Ebersberg
IBAN: DE43 7025 0150 0250 7660 03
BIC: BYLADEM1KMS
Betreff: Spende Seniorentreff Kaiserstiftung

Gemeinsam statt einsam



Im Jahr 2021 übernahm die Gemeinde
Hohenbrunn die Trägerschaft des Senio-
rentreffs Kaiserstiftung.



Gemeinde Hohenbrunn



Gesellig
Gemütlich
Gemeinsam



KAISERSTIFTUNG
Seniorentreff

Am 15. Dezember 2012 öffnete der Seniorentreff Kaiserstiftung offiziell seine Türen und ist seitdem für viele zum „Zweiten Zuhause“ geworden.

Das lichtdurchflutete Gebäude dient den Senior*innen als Ort der Geselligkeit und Gemütlichkeit. Zudem stehen Feste, Vorträge und Filmvorführungen auf dem Programm.

Die Räumlichkeit lädt zum Verweilen ein. Beim Kochen, Backen oder einem Kaffee kommt man ganz entspannt mit anderen ins Gespräch.

Eine offene Atmosphäre gibt auch neuen Gästen das Gefühl, willkommen zu sein.

Neben dem Austausch und einem fröhlichen Miteinander bietet die Kaiserstiftung verschiedene Aktivitäten an:

Angebote

- Vital-Senioren-Training
- Miteinander kochen, essen und trinken
- Kreistänze aus fernen Ländern
- Stricken Häkeln...was Spaß macht
- Reden und Erzählen und Zuhören
- Literatur zum Schmunzeln
- Kommen Sie mit, wir reisen virtuell in andere Städte und Länder!
- Sonntagscafé mit wechselndem Programm
- Treffpunkt Auszeit – Vieles ist möglich
- Aktiv Musizieren mit den Kaisermusikanten oder der Veeh-Harfe

Neue Anregungen und Vorschläge sind immer willkommen!

Marietta und Hanns Kaiser-Stiftung

Das kinderlose Ehepaar Marietta und Hanns Kaiser aus Riemerling vermachte seinen Nachlass der Gemeinde Hohenbrunn mit der Auflage, Senioren zu unterstützen. Die Gemeinde gründete die Marietta und Hanns Kaiser-Stiftung. Gemäß dem Stiftungszweck wurde ein Seniorentreff ins Leben gerufen.

